
■ハンドケア講習会を開催した感想
・未就学児が以外にも肌水分量が少なく、保護者の方が水分量が高かった。
　ハンドケア実施後は理想の数値まで上がったが、子どもの隠れ乾燥は予想外だった。
・効果的な塗り方を教えてもらい、保湿の効果をとても感じた。
・ハンドケア実施前と実施後の水分量の違いにびっくりしている方が多く、効果的な
　ハンドケアの手順を伝えられてよかった。
・たくさんの方に来場していただけてよかった。

開催日：2025 年 1月 26 日 ( 日 )　10 時～ 14時
演者：5名 お客様：177 名

・水分量がとても上がってびっくりした。
・ハンドクリームの適量が多くて驚いた。
・普段から愛用しているし、ユースキン推しなので、
　今回の講習会はとても嬉しいです！
・試供品としてハンドクリームを頂けるのは嬉しい。
・色々なクリームを選べるのが良い。
・楽しかった！またやりたい！（お子様より）

第 44回坂東市健康まつり

(茨城県坂東市 )

坂東市社会福祉協議会・坂東市地域包括支援センター
坂東市認知症キャラバン・メイトネットワーク

■講習会参加者の感想


